



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Au revoir Jacques et merci

Ma rencontre avec le Père Jacques a été très comblée, car il m'a permis de passer de fidèle (c'est à dire quelqu'un qui assistait à la messe et qui ne se posait pas de questions sur les préparations de celles-ci) à un membre actif de la Paroisse. Il m'a permis de trouver mon chemin, de savoir que j'appartiens à une famille et que je pouvais lui être utile.

La foi profonde de Jacques, sa simplicité, son humilité, ses exemples personnels dans ses homélies, sa fraternité vécue avec tous, ses rires d'enfant parfois !

J'ai eu un temps fort quand Jacques est venu pour le groupe PECHE et nous a expliqué avec gentillesse les choses de Dieu.

J'ai beaucoup apprécié Jacques et Alain pour leur bienveillance et leur simplicité de contact envers les enfants. Je garde une impression générale de bonté lumineuse, portée par une Foi sincère et profonde.

Jacques et Alain, chacun à leur manière, sont d'un abord chaleureux, accueillant. Ils vont vers les gens, les écoutent, ne s'imposent pas. Le sourire, c'est tellement important...

Son soutien moral et son humilité, son côté jovial parfois comme lors de la bataille de confettis, sa présence et son humanité, voilà tout ce qu'évoque pour moi le Père Jacques Cramet.

C'était à Sydney, aux JMJ, en 2008. Au milieu des jeunes, sacs au dos, ampoules aux pieds, nous avons vécu des moments fantastiques et je me souviendrai toujours d'une conversation émouvante, tout en marchant, dans la vérité de soi et loin des discours tout faits.

Tu sais faire tomber les barrières. A travers toi, c'est Jésus qui s'approche, Dieu qui converse avec les hommes, ses amis ...

Voilà bien la grande Fugue. Auparavant il y avait eu le Prélude en sol mineur nordique. Mais à moins trente degrés chez les Ch'tis, on peut cramer. Ça se redoute à Roubaix et Tourcoing. L'homélie nature de l'homme ch'ti cristolien a touché les fidèles petits et grands.

Il nous a toujours fait confiance.

Tout au long de ces années, j'ai pu comprendre que Jacques était un rassembleur, un témoin de l'Amour du Christ. Le Christ transparaît sur ton visage, Jacques ... C'est fou ! Un homme de Dieu si parlant !

Le plus modeste a ses talents, encore faut-il lui tendre un miroir pour qu'il en prenne conscience et tu n'as pas compté ton temps à cette tâche. Mais que seraient ces talents isolés sans le liant que tu as su inlassablement répandre entre nous tous, pour faire tenir debout et vivre ensemble tous ces fragments d'humanité si divers, grands ou petits, qui forment le décor, toujours en chantier, de notre paroisse.

En temps que diacre, j'ai été accueilli avec un esprit d'ouverture très fraternel dans la liberté et l'amitié

Je voudrais souligner son étonnante capacité de discernement, son bon sens et sa bonté, son esprit de foi et de conciliation, le sourire réconfortant qui mettent le cœur en paix.

Sans Jacques, le groupe Musique et Chant (la mini chorale) n'existerait pas ! Il nous laisse plutôt une grande « liberté d'action » mais on peut toujours avoir son avis sur le choix des chants, essayer de renouveler le répertoire. Du coup, cela créé un échange positif, une confiance mutuelle.

A chaque fois que je l'ai appelé pour un service il a répondu présent. Il m'a montré que nos faiblesses ne doivent pas nous culpabiliser, que lui aussi prêtre a ses faiblesses et que malgré tout il avance ; j'ai confiance en lui, même si j'ai stressé un peu lorsque il arrivait en retard une fois ou deux fois à Soleil d'Automne, son rire particulier détendait l'atmosphère.

Jacques m'a demandé un jour de conduire la célébration des obsèques et je ne m'en sentais pas capable. Il a su insister doucement, comme il sait le faire quand il tient à quelque chose et avec l'aide d'Alain, à qui j'allais demander conseil, je me suis sentie un peu plus sûre de moi.

Parmi les évolutions que j'ai appréciées : la plus grande présence et l'intégration des Antillais et Africains dans la paroisse.

Il m'a permis de me ressourcer par la création du groupe Parole de Vie. Il savait très bien improviser au dernier moment, avec toujours le souci de parler de manière imagée pour les enfants. Son contact avec eux était juste et concret.

Ceci vous concerne

Départ-prêtre

Notre Curé, le père Jacques Cramet confirme son départ, mais le père Alain Depreux restera avec nous l'an prochain. Des messes d'action de grâce pour les 7 années vécues sur nos paroisses auront lieu le samedi 30 juin à Rungis et le dimanche 1er juillet à Fresnes. Retenez bien la date du dimanche 1er juillet après-midi, un moment festif est prévu à Fresnes.

Pour tous ceux qui souhaitent participer à un cadeau, une enveloppe est à votre disposition à l'accueil.

Soirée film / débat en présence des amis roms de Roumanie

Le mardi 19 juin de 19h à 22h30, à la crypte de Notre Dame de la Merci.

19h : Buffet - repas mis en commun

Exposition des photos et des affiches au sujet des Roms

20h : Présentation sur les Roms en Roumanie et en France

Film au sujet des Roms en Roumanie : "Chemise Neuve"

21h : Débat et échange

22h : Tisane / dessert

Animée par le Comité de soutien aux familles roms roumaines de Fresnes/Wissous

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême : Charlotte Duru, Adrien Lefloch, Noah et Swane Lamasse le 17 juin à Rungis ; Lola Cron, Mélissa et Béatriz Kellermann le 24 juin à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière Alexandre Layec lors de ses obsèques à Fresnes.

Agenda

Dimanche 17 juin

10h30 : messe à Fresnes avec 1ère communion de Cyril

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à N-D de la Merci

Mardi 19 juin

19h : soirée film débat avec les familles roumaines à la crypte de Fresnes

Mercredi 20 juin

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Samedi 23 juin

10h : réunion de la conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Dimanche 24 juin

10h30 : messe à N-D de la Merci avec baptême de jeunes enfants

12h : célébration des fiançailles de Germain Barbe et de Magali Bergeron à Fresnes

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes